



Die Grünen Leverkusen Ratsfraktion

Herrn
Oberbürgermeister
Uwe Richrath
Rathaus
Friedrich-Ebert-Platz 1
51373 Leverkusen

14. September 2017

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath,

wir bitten Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien setzen zu lassen:

Die Verwaltung benennt intern eine Fahrradbeauftragte/einen Fahrradbeauftragten.

Begründung:

Die Nutzung des Fahrrades trägt in einem erheblichen Maße dazu bei, den CO₂-Ausstoß zu reduzieren, die Luftqualität zu verbessern, dem Verkehrskollaps entgegenzuwirken und die Lebensqualität in der Stadt insgesamt zu verbessern. Um das Fahrradfahren attraktiver zu machen, bedarf es einer breiten Palette von aufeinander gut abgestimmten Maßnahmen. Ein/e innerhalb und außerhalb der Verwaltung gut vernetzter Fahrradbeauftragter/
Fahrradbeauftragte soll hier konzeptionell und koordinierend tätig werden, sich um die Öffentlichkeitsarbeit kümmern (z.B. durch die Organisation von Aktionstagen, Herausgabe von Newslettern) und Bürger/-innen, Vereinen und Verbänden sowie örtlichen Betrieben als Ansprechpartner/in und Beschwerdeinstanz dienen. Er/sie ist an allen städt. Planungen rund die Fahrradnutzung zu beteiligen (Straßenneubau und -sanierung, Schaffung von Abstellanlagen, Erweiterung des Radwegenetzes, etc.).

Mit freundlichen Grüßen

Dirk Danlowski